
Der Landrat verwies auf die einstimmigen Beschlussempfehlungen des Planungs- und 
Verkehrsausschusses vom 09.12.2008 sowie des heutigen Kreisausschusses. 
 


